



## Aktion Saubere Hände am 05.05.2022

## in den Helios Dr. Horst Schmidt Kliniken Wiesbaden



Wieder einmal war es soweit: Die "Aktion Saubere Hände" wurde am internationalen Tag der Händehygiene über die Flure der Helios Dr. Horst Schmidt Kliniken zu den Mitarbeitern getragen.

Bereits zum 9. Mal findet der Aktionstag in der Klinik statt.

Warum ist die hygienische Händedesinfektion bei der Patientenversorgung so wichtig? Welche Chemikalie ist wesentlicher Bestandteil von Händedesinfektionsmitteln? Wie können Benetzungslücken vermieden werden? - 12 Fragen rund um das Thema Händehygiene standen diese Jahr im Mittelpunkt des Aktionstages.





Auf dem Weg durch die Klinik traf das Team auf verschiedene Berufsgruppen, die das kleine Quiz mit freudigem Interesse annahmen und so ihr Wissen in Sachen Händehygiene vertiefen, auffrischen oder erweitern konnten. Als Bonus gab es für jeden Teilnehmer einen Ansteckbutton und die Chance auf einen Gewinn.



Dank allen engagierten Mitarbeitern der Helios Dr. Horst Schmidt Kliniken und den von der nationalen Kampagne "Aktion Saubere Hände" zur Verfügung gestellten Arbeitsmaterialien war es möglich den Aktionstag Saubere Hände auch in 2022 für die Mitarbeiter der Klinik wieder kreativ, lebhaft und nachhaltig zu gestalten.

Das Hygieneteam der

Helios Dr. Horst Schmidt Kliniken Wiesbaden